
Вначале состоялось вручение 
партийных билетов и наград. Орде-
на ЦК КПРФ «За заслуги перед Пар-
тией» удостоились ветераны партии 
К.А. Кузьмина и Е.М. Гаврилова. 

С отчётным докладом выступил 
первый секретарь Чебоксарского 
горкома КПРФ А.И.  Игнатьев. Он 
отметил, что обстановка в первич-
ных организациях нормализуется. 
Коммунисты приняли активное уча-
стие в праздновании 99-й годовщи-
ны Великого Октября, в организации 
митинга в День памяти вождя рево-
люции Владимира Ильича Ленина, 
на котором обсуждались злободнев-

ПРИЗЫВЫ И ЛОЗУНГИ 
К 99-Й ГОДОВЩИНЕ 

СОЗДАНИЯ 
РАБОЧЕ-КРЕСТЬЯНСКОЙ 

КРАСНОЙ АРМИИ 
И ВОЕННО-МОРСКОГО 

ФЛОТА

♦ Да здравствует 99-я годовщина 
создания Советской Армии и Военно-
Морского Флота!

♦ Слава защитникам Отечества!
♦ Экономическая программа 

КПРФ – основа оборонного могуще-
ства России!

♦ Защитим землю, которая нас 
кормит, заводы, на которых мы тру-
димся, русский язык, на котором об-
щаемся друг с другом.

♦ Армии и Флоту – лучшее ору-
жие и современную технику!

♦ Народ и армия непобедимы!
♦ Российской армии и флоту – 

да!
♦ Защитим Армию – сохраним 

Россию!
♦ Предприятиям ВПК – поддерж-

ку государства!
♦ Мы за признание Донецкой и 

Луганской Народных Республик!
♦ Донбасс, мы с тобой!
♦ Социализму – да! Нацизму – 

нет!
♦ Экономическую политику – под 

контроль трудящихся!
♦ Даешь власть трудового наро-

да!
♦ Прогрессивному налогу на 

сверхдоходы – ДА!
♦ Сбережем трудовой рубль от 

финансовых спекулянтов, казнокра-
дов и коррупционеров!

♦ Не допустим роста цен и тари-
фов! Добьемся справедливого на-
логообложения, доступных кредитов 
для каждого!

♦ Нет росту цен на продоволь-
ствие!

♦ «Коммуналку» – под контроль 
народа!

♦ Бесплатное образование и ме-
дицину – для всех!

♦ Материнство и детство – под за-
щиту государства!

♦ «Детям войны» – заботу и вни-
мание государства!

♦ Закон о «детях войны» – в 
жизнь!

♦ Выход из кризиса – социализм!
♦ Россия, труд, народовластие, 

социализм!
♦ Наше дело правое! Победа бу-

дет за нами!
♦ Мы правы! Мы сможем!

В ходе селекторного совещания 
по капремонту и приоритетным про-
ектам заместитель министра строи-
тельства и ЖКХ РФ Андрей Чибис 
заявил, что 14 регионов России за-
нимаются подтасовкой данных при 
отчете о выполнении программы ка-
питального ремонта многоквартир-
ных домов. В число таких регионов 
входит и Чувашская Республика. 
«Смекалистые» регионы отчитыва-
ются «наверх» о 100% выполнении 
плана по капремонту, предваритель-
но откорректировав программу за 
последний месяц года.

«Хотел бы отдельно обратить 
внимание коллег из 14 регионов, 
которые, по нашему мнению, про-
сто занимаются подгонкой цифр, от-
читавшись о выполнении в полном 
объеме, а кто-то даже с превыше-
нием, краткосрочных планов капре-
монта. Мы проверили и выяснили, 
что ровно на тот объем недовыпол-
нения, который они допустили, в по-
следний месяц года, в декабре, они 
просто внесли изменения в план и 
сократили объем», — сказал Андрей 
Чибис.

И. Филиппов.

МИНСТРОЙ РОССИИ ОБВИНИЛ ЧУВАШИЮ 
В ПОДТАСОВКЕ ДАННЫХ 

ПО ВЫПОЛНЕНИЮ КАПРЕМОНТА

8 февраля 2017 года в рейс 
не вышли более 280 водите-
лей автобусов, работающие 
на маршрутах в Чебоксарах и 
Новочебоксарске. Забастовка 
была связана с длительной 
невыплатой зарплаты в ГУП 

«Чувашавтотранс».
Депутат Государственной 

Думы РФ В.С. ШУРЧАНОВ под-
держал работников ГУП «Чува-
шавтотранс», обратившись с 
письмом к Председателю Пра-
вительства Российской Феде-

рации Д.А. Медведеву. Об этом 
Валентин Сергеевич рассказал 
на совещании с партийным ак-
тивом в Чувашском рескоме 
КПРФ. 

Окончание на 2-й стр.

В.С. ШУРЧАНОВ ПОДДЕРЖАЛ РАБОТНИКОВ ГУП «ЧУВАШАВТОТРАНС», 
ДЛИТЕЛЬНОЕ ВРЕМЯ НЕ ПОЛУЧАЮЩИХ ЗАРАБОТНУЮ ПЛАТУ

Состоявшийся 10 февраля совместный пленум 
Комитета и КРК Орловского областного отделе-
ния КПРФ рассмотрел вопрос «О законодательной 
инициативе фракции КПРФ Орловского областно-
го Совета народных депутатов по внесению в Го-
сударственную Думу Федерального Собрания Рос-
сийской Федерации проекта федерального закона 
«О внесении изменения в статью 112 Трудового 
кодекса Российской Федерации (о нерабочих празд-
ничных днях)».

Необходимость его принятия обусловлена тем, что 
Великая Октябрьская социалистическая революция по-

прежнему остается одной из узловых точек всей миро-
вой истории, событием, которое ознаменовало собой ка-
чественное изменение в развитии человечества, стало 
началом перехода к социализму – новой, прогрессивной 
общественно-экономической формации.

Именно с социалистическими завоеваниями во всем 
мире связывают не только прорыв человека в космос, 
обуздание атомной энергии и победу над мировым злом 
– гитлеровским нацизмом, но и пример построения бо-
лее справедливого общества равных возможностей.

Партийная хроника

А.И. ИГНАТЬЕВ: «СЕГОДНЯ У ПРОСТЫХ ЛЮДЕЙ 
МНОГО ПРОБЛЕМ. И КПРФ ДОЛЖНА ИМ ПОМОГАТЬ»

11 февраля состоялась 45-ая отчетная конференция Чебоксар-
ского городского отделения КПРФ. В её работе также участвовали 
представители Чувашского рескома КПРФ. Делегаты обсудили два 
вопроса: отчёт о работе городской партийной организации за пери-
од с 30 октября 2016 по 11 февраля 2017 года; избрание делегатов на 
64-ую республиканскую отчётную конференцию КПРФ.

Окончание на 2-й стр.
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Инициативы КПРФ

ДНЮ ВЕЛИКОГО ОКТЯБРЯ – СТАТУС ГОСУДАРСТВЕННОГО ПРАЗДНИКА!
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Также В.С. ШУРЧАНОВ обратил-
ся к Руководителю Федерального 
дорожного агентства (Росавтодору) 
Р.В. Старовойту с просьбой оказать 
содействие в решении вопросов 
завершения реконструкции моста 
через реку Большой Цивиль на 
автодороге М-7 «Волга» на терри-

тории Чувашии. 
Ге н е р а л ь н ы м 
п о д р я д ч и к о м 

ПАО «Волгомост» сроки ввода дан-
ного объекта в 2014 году были со-
рваны. К ПАО «Волгомост» приме-
нены штрафные санкции на сумму 
15594,325 тыс. рублей. Начались 
судебные процедуры, которые мо-
гут растянуться на многие меся-
цы, пишет Валентин Сергеевич. 
Поскольку финансовые средства 
на завершение строительства вы-

делены, депутат Госдумы просит 
руководителя Росавтодора оказать 
содействие Правительству Чуваш-
ской Республики в решении имею-
щихся проблем.

На совещании В.С. ШУРЧАНОВ 
обрисовал ситуацию с состоянием 
дорог и мостов в Чувашии. Заве-
рил коммунистов, что предпримет 
необходимые меры по введению 
в Чебоксарах единого проездного 
билета на общественном транс-
порте по приемлемой цене, по от-

крытию в республике льготных так 
называемых «дачных» автобусных 
маршрутов.

Валентин Сергеевич рассказал 
о работе в Государственной Думе. 
Напомнил, что уже долгое время 
лежит без рассмотрения его за-
конопроект о внесении поправки 
в закон о копии Знамени Победы. 
Сейчас в законе расплывчато гово-
рится, что в дни праздников копия 
Знамени Победы «может вывеши-
ваться», а депутат от КПРФ пред-
лагает изменить формулировку на 
более конкретную - «вывешивает-
ся».

В.С. ШУРЧАНОВ коснулся пен-
сий. Они проиндексированы с фев-
раля на 5,4%, а с 1 апреля их до-
полнительно проиндексируют ещё 
на 0,4%. Фракция КПРФ, сообщил 
Валентин Сергеевич, выступает за 
индексацию пенсий и работающим 
пенсионерам.

На совещании первый секре-
тарь Чувашского рескома КПРФ 
В.С. ШУРЧАНОВ уделил большое 
внимание подготовке к протест-
ному митингу, намеченному на 23 
февраля. Должны быть проработа-
ны все основные моменты: звукоу-
силивающая аппаратура, транспа-
ранты и лозунги, оповещение и 
сбор людей, выступающие, проект 
итоговой резолюции. Митинги и пи-
кеты пройдут по всей Чувашии.

С. Петров.

В.С. ШУРЧАНОВ ПОДДЕРЖАЛ РАБОТНИКОВ ГУП «ЧУВАШАВТОТРАНС»

Исторический вызов, с которым столкнулась Россия на современном 
этапе, заставляет вспомнить об опыте Великого Октября. В 2017 году 
исполняется его столетний юбилей, который дает возможность россий-
скому обществу не только осмыслить этапы векового пути, но и сделать 
уместной постановку вопроса о верных ориентирах и продуманных це-
лях развития государства.

Для дальнейшего поступательного развития России жизненно необ-
ходимо соединить как лучший дореволюционный, так и советский опыт 
и консолидировать на этой основе российское общество.

Пленум одобрил эту законодательную инициативу и поставил зада-
чу перед комитетами местных отделений провести на территории Ор-
ловской области мероприятия по сбору подписей в её поддержку.

Инициативу орловских депутатов-коммунистов подхватила вся 
страна, в том числе и Чувашский реском КПРФ. В ближайшее время 
депутаты фракции КПРФ в Госсовете Чувашской Республики тоже 
станут авторами подобной законодательной инициативы. Чтобы 
высказаться в поддержку инициативы, жители Чувашии могут об-
ращаться в районные и городские комитеты партии. Подписные ли-
сты в Чебоксарах находятся в Чувашском рескоме КПРФ и Чебок-
сарском горкоме КПРФ по адресу: г. Чебоксары, пр. Мира, 82 А.

ные вопросы об отмене льгот для ветеранов, уве-
личении тарифов ЖКХ, цен на жизненно необхо-
димые товары.

Андрей Иванович подчеркнул, что сегодня у 
простых людей много проблем и, зачастую, они 
не знают, как можно отстаивать свои права. По-
этому КПРФ должна им помогать. Коммунисты 
должны научиться работать с информацией и 
уметь доводить ее до населения. Необходимо 
найти пути в трудовые коллективы промышлен-
ных предприятий. Нужно научиться сотрудничать 
и находить общий язык с представителями нашей 
интеллигенции: учителями, врачами, творческими 
работниками. Тогда люди начнут понимать цели 
и поддерживать программу КПРФ, именно тогда 
они пойдут на выборы вместе с нашей партией.

А.И. Игнатьев подчеркнул, что горкому необхо-
димо активизировать работу по восстановлению 
ряда первичных отделений (в трёх первичках уже 
произошла смена секретарей), усилить работу по 
приему в партию и подписке на партийную печать. 
И призвал всех принять активное участие в про-
тестном митинге, который состоится 23 февраля.

Выступавшие в прениях говорили о положении 
дел в своих первичных отделениях. Л.В. Ореш-
никова поделилась опытом восстановления ра-
ботоспособности ПО-19. Призвала членов бюро 
горкома активизировать это направление дея-
тельности. Она также заявила о необходимости 
восстановления партийной и комсомольской учё-
бы. Н.И. Сусликов в своём выступлении остано-
вился на учёбе комсомольского актива.

По рассмотренному вопросу принято поста-
новление.

Затем в ходе тайного голосования были избра-
ны три делегата на 64-ую отчетную конференцию 
Чувашского республиканского отделения КПРФ.

Открывалась 45-ая отчетная конференция Че-
боксарского городского отделения КПРФ исполне-
нием Гимна СССР, а закрывалась Интернациона-
лом.

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ.

Напомним, что до конца февраля отчетные и 
отчётно-выборные конференции должны прой-
ти во всех районных и городских отделениях 
КПРФ Чувашии. Конференции уже проведены 
в Вурнарском, Красноармейском, Мариинско-
Посадском, Порецком, Урмарском, Чебоксар-
ском и Янтиковском районах, а также в горо-
дах Чебоксары, Шумерля и Новочебоксарск.

ДНЮ ВЕЛИКОГО ОКТЯБРЯ – СТАТУС 
ГОСУДАРСТВЕННОГО ПРАЗДНИКА!

А.И. ИГНАТЬЕВ: «СЕГОДНЯ У ПРОСТЫХ ЛЮДЕЙ 
МНОГО ПРОБЛЕМ. И КПРФ ДОЛЖНА ИМ ПОМОГАТЬ»

Инициативы КПРФ

На заседании фракции КПРФ в 
Государственной Думе РФ депутат-
коммунист Н. Харитонов выступил с 
предложением к 100-летию Октябрь-
ской революции снова поднять вопрос 
о необходимости восстановления па-
мятника основателю ВЧК-ОГПУ Фелик-
су Дзержинскому на Лубянской площа-
ди перед зданием ФСБ в Москве. Ведь 
для нынешней, погрязшей в коррупции 
России опыт борьбы с преступностью в 
советское время чрезвычайно важен.

Памятник Дзержинскому на Лубян-
ке демонтировали в 1991 году, сразу 
после провала августовского путча. 
После этого монумент, созданный по 
проекту скульптора Евгения Вучети-
ча и архитектора Григория Захарова, 
перенесли в парк «Музеон» перед зда-
нием Третьяковской галереи на Крым-
ском валу.

Еще в 2015 году КПРФ собрала бо-
лее 150 тысяч подписей, чтобы иници-
ировать референдум о возвращении 

памятника Ф. Дзержинскому на Лубян-
ку. В июне того же года Мосгордума 
согласилась, что инициатива КПРФ о 
проведении референдума по поводу 
возвращения памятника Дзержинско-
му на историческое место соответству-
ет законодательству.

Сегодня акция со сбором подпи-
сей в поддержку инициативы КПРФ 
разворачивается по всей стране. 
Участвует в ней и Чувашское респу-
бликанское отделение КПРФ. Чтобы 
высказаться в поддержку возвраще-
ния «Железного Феликса» на своё 
место, жители Чувашии могут обра-
щаться в районные и городские ко-
митеты партии. Подписные листы в 
Чебоксарах находятся в Чувашском 
рескоме КПРФ и Чебоксарском гор-
коме КПРФ по адресу: г. Чебоксары, 
пр. Мира, 82 А.

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ.

ВЕРНУТЬ «ЖЕЛЕЗНОГО ФЕЛИКСА»
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К 100-летию Великого Октября

Бывает же…

Используя официальные результаты вы-
боров в Государственную Думу РФ 18 сентя-
бря 2016 года, опубликованные ЦИК России, 
и разработанные математические методы, 
Центр научной политической мысли и идео-
логии (Центр Сулакшина) провел математи-
ческую реконструкцию истинных, научно 
обоснованных итогов голосования.

Математика дает путь доказательства не толь-
ко самого факта фальсификаций, но и его мас-
штаба, характера и организованности управления 
процессом фальсификаций, и, кроме того, позво-
ляет реконструировать истинные результаты го-
лосования; результаты и по явке, и по количеству 
голосов, реально полученных партиями и канди-
датами, как «заметались» следы массовых нару-
шений.

ВЫВОДЫ таковы:
1.Официальная величина явки в 48%, зафикси-

рованная ЦИК России, является недостоверной 
и не превышает 35% как для голосования по пар-
тийным спискам, так и по мажоритарным округам, 
или явка, зафиксированная ЦИК России, сфаль-
сифицирована и завышена в 1,45 раза.

2.Партия «Единая Россия» в ходе голосования 
реально получила не 54% по партийному списку, 
как это зафиксировано ЦИК России, а 27,9% от 
числа проголосовавших, или 13,2% от числа за-
регистрированных избирателей и менее 10% на-
селения страны. Фальсификаторы незаконно 
увеличили ее результат более чем в 1,5 раза.

3. Вместо 343 мест в Государственной Думе 
РФ, согласно официальному итогу, реальный 
итог для партии «Единая Россия» составляет 
134 места.

Сфальсифицированные 209 мандатов, пере-
данные партии «Единая Россия», фактически 
находятся в состоянии «захвата власти и присво-

ения властных полномочий», что запрещено Кон-
ституцией Российской Федерации и Уголовным 
кодексом России.

Общий вывод: научно обоснованный ана-
лиз выборного процесса 18 сентября 2016 года 
свидетельствует о том, что выборы в Государ-
ственную Думу прошли с грубейшими наруше-
ниями, массовыми фальсификациями и под-
лежат отмене, а Государственная Дума 2016 
является незаконной.

Ю. Воронин,
доктор экономических наук, профессор,

депутат Государственной Думы
(второго созыва), аудитор Счетной палаты 

Российской Федерации.

От редакции: с полным исследованием Цен-
тра Сулакшина можно ознакомиться на сайтах ЦК 
КПРФ и Чувашского рескома КПРФ.

ИСТИННЫЕ ИТОГИ ВЫБОРОВ ГОСУДАРСТВЕННОЙ ДУМЫ 2016

НЕСАНКЦИОНИРОВАННЫЙ 
МИТИНГ. 

ТЯЖЕСТЬ ПРЕСТУПЛЕНИЯ
10 февраля Конституционный 

суд (КС) постановил, что норма 
закона об уголовной ответствен-
ности за неоднократные наруше-
ния на уличных акциях в целом 
соответствует Конституции, но 
требует уточнений. Оспаривае-
мый состав закона был внесен в 
УК в июле 2014 года и установил 
уголовную ответственность за 
неоднократное участие или орга-
низацию несанкционированных 
акций – если человек в течение 
полугода поучаствовал более 
чем в двух несогласованных про-
тестах.

Речь идет о статье 212.1 Уго-
ловного кодекса, по которой в 
нашей стране уже осужден один 
человек и получил реальные 3 
года колонии. КС считает, что это 
дело следует пересмотреть.

КС усмотрел противоречия в 
трактовке статьи о нарушениях 
на митингах: судьи установили, 
что ответственность по ней не 
может наступать за участие в 
мирных акциях, не повлекших 
угроз для жизни и здоровья лю-
дей. Акция, за которую можно по-
пасть под уголовную ответствен-
ность, должна быть не просто не 
согласована с властями, а соз-
давать угрозы нарушения обще-
ственного порядка – жизням лю-
дей или порчи их имущества. 

«Введение уголовной ответ-
ственности за нарушения на 
митингах допустимо, если оно 
эквивалентно характеру и сте-
пени общественной опасности, 
– постановил Конституционный 
суд. – И не ведет к избыточному 
привлечению к уголовной ответ-
ственности, а также не нарушает 
принципы равенства».

Уголовное наказание за ми-
тинги – это несправедливо, – вы-
сказывают свое мнение юристы 
и депутаты Госдумы, – По степе-
ни общественной опасности эти 
правонарушения тянут на адми-
нистративную ответственность, 
а не на уголовную. Наказание за 
участие в несанкционированных 
акциях не может быть таким же 
жестким, как убийство матерью 
новорожденного ребенка или 
сопротивление представителю 
власти.

Возможно, уже на весенней 
сессии Госдумы в закон, касаю-
щийся несанкционированных 
митингов, будут внесены уточне-
ния и поправки.

По материалам прессы.

МОШЕННИКИ 
МОГУТ ЛЕГКО 
ЗАБРАТЬ ВАШУ 

КВАРТИРУ
С нового года вступили в 

силу поправки к федеральным 
законам, которые дают мо-
шенникам лазейку для того, 
чтобы они легко смогли 
стать хозяевами ваших квар-
тир. 

Речь идет о двух законах:
● государственной регистра-

ции недвижимости (ФЗ-218);
● государственной регистра-

ции прав на недвижимое имуще-
ство и сделок с ним (ФЗ-361).

Суть в том, что раньше право 
на объект недвижимости можно 
было зарегистрировать только по 
месту расположения этой самой 
недвижимости. По новым пра-
вилам заявление можно подать 
даже по интернету из любого ре-
гиона нашей страны. Например, 
из Владивостока, не выезжая, 
оформить право на квартиру в 
Чебоксарах. Срок регистрации 
сокращен до 5-ти дней. 

То есть закон открывает ла-
зейку для мошенников. Где-то в 
другом конце страны «предпри-
имчивый» человек сможет заре-
гистрировать договор о том, что 
он покупает в Чебоксарах квар-
тиру, и оформить на эту квартиру 
право собственности. «Прода-
вец» квартиры даже не догадает-
ся о том, что продал свое жилье. 
Мошеннику для оформления 
сделки достаточно подделать его 
подпись и заполучить паспорт-
ные данные и сведения о кварти-
ре, которые сейчас практически в 
открытом доступе.

Через три года после такой 
«сделки» (срок исковой дав-
ности) злоумышленник может 
перепродать квартиру так на-
зываемому «добросовестному 
покупателю». Настоящему хо-
зяину, который и не подозревал 
все три года, что квартира уже 
переоформлена на другого че-
ловека, будет достаточно слож-
но вернуть её обратно. 

Чтобы обезопасить себя от 
подобных мошеннических схем, 
юристы советуют написать заяв-
ление в государственные реги-
стрирующие органы, что вы как 
собственник, запрещаете любые 
действия с вашим имуществом 
(квартирой, домом, дачей, зе-
мельным участком) без вашего 
личного участия.

И. Филиппов.

21 век, наши космические корабли 
бороздят просторы вселенной… А 
в доме №6 по улице Октябрьская в 
г. Мариинский Посад нет горячей 
воды. 

Эту историю поведа-
ли возмущенные жители 
дома, которые обрати-
лись в общественную 
приемную депутата Го-
сударственной Думы 
В.С. ШУРЧАНОВА. Как 
оказалось, горячей воды 
они не видели с само-
го начала отопительного 
сезона. В ноябре ООО 
«Теплоэнерго» прекра-
тило также подачу горя-
чего водоснабжения в доме № 12 по 
ул. Курчатова, по причине аварий на 
теплотрассах. При этом не обеспечило 
своевременное устранение аварий и 
восстановление подачи ГВС (допуска-
ется продолжительность перерыва по-
дачи горячей воды 8 часов (суммарно) 
в течение 1 месяца, 4 часа единовре-
менно, при аварии на тупиковой маги-
страли – 24 часа подряд).  

Жильцы дома не стали мириться 
с таким положением дел и составили 
коллективное обращение в прокурату-
ру и государственную жилищную ин-
спекцию. Ответ не заставил себя долго 
ждать. Прокуратура перенаправила об-
ращение в Госжилинспекцию, а та вы-
дала предписание до 10 декабря 2016 
года восстановить подачу ГВС и воз-
будило в отношении ООО «Теплоэнер-
го» административное дело по ст. 7.23 
КоАП РФ. Да только воз и ныне там. 

Горячую воду так и не подали. В дека-
бре жители дома снова написали обра-
щение в Госжилинспекцию, но вместо 
воды получили очередную «отписку» 

о том, что ООО «Тепло-
энерго» выдано повтор-
ное предписание сроком 
до 15 января 2017 года и 
возбуждено новое адми-
нистративное дело по ст. 
19.5 ч.1 КоАП РФ и мате-
риалы направлены миро-
вому судье. 

Только вся эта бегот-
ня по инстанциям мало 
интересует жителей. Их 
интересует горячая вода! 
Три месяца ожиданий, 

бессмысленно потраченная бумага, 
беспомощность Госжилинспекции – всё, 
чего получилось добиться. Не самым 
лестным образом они отзываются о ру-
ководителе злополучного ООО «Тепло-
энерго» - Краличкине Александре Лео-
нидовиче, который не идет на контакт 
и не торопится исправлять ситуацию. В 
его доме наверняка есть горячая вода, и 
в тазиках он ее не греет. 

От районной власти помощи тоже 
никакой нет. Складывается такое ощу-
щение, что пока новость об этой про-
блеме не дойдет до руководства регио-
на, то решать ее и не будут. Жителям 
остается терпеливо ждать и надеяться 
на чудо. В свою очередь Мариинско-
Посадский райком партии будет сле-
дить за этой ситуацией и помогать 
жильцам дома в решении проблемы.  

Мариинско-Посадский 
райком КПРФ.

БЫЛА БЫ ВОДА, А ТО БЕДА…

Депутат «Единой России» Андрей 
Палкин, чей задекларированный доход 
за 2015 год составил полтора милли-
арда рублей, подал заявление в Арби-
тражный суд Архангельской области о 
собственном банкротстве, говорится 
в сообщении Российского агентства 
правовой и судебной информации. Со-
гласно декларации, Палкину принад-
лежат 59 квартир и более 200 транс-
портных средств.

Кстати. По сообщению пресс-
службы Генпрокуратуры РФ, "утверж-
дено обвинительное заключение по 
уголовному делу в отношении бывшего 
губернатора Сахалинской области – 
председателя правительства области 
Хорошавина, его заместителя Сергея 
Карепкина, советника губернатора Ан-
дрея Икрамова и министра сельского 
хозяйства, торговли и продовольствия 
области Николая Борисова". В зависи-

мости от роли и степени участия они 
обвиняются в совершении преступле-
ний, предусмотренных статьей 290 УК 
РФ (получение взятки) и статьей 174 
УК РФ (легализация денежных средств, 
добытых преступных путем). Уголовное 
дело направлено в Южно-Сахалинский 
городской суд.

По версии следствия, в 2009 году гу-
бернатор Сахалинской области создал 
организованную преступную группу 
(ОПГ), в состав которой вошли Кареп-
кин и Икрамов. Члены ОПГ в период 
с 2009 года по 2015 год неоднократно 
получали взятки от предпринимателей 
за право выполнения работ по госу-
дарственным контрактам, получения 
субсидий из федерального и областно-
го бюджетов, своевременную приемку 
и оплату выполненных работ.  Общая 
сумма взяток превысила 522 миллиона 
рублей.

САМЫЙ БОГАТЫЙ ДЕПУТАТ ГОСДУМЫ 
ПОДАЛ ЗАЯВЛЕНИЕ О БАНКРОТСТВЕ
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Поздравляем!
Липкиных Ивана Ивановича и Любовь Фё-

доровну (г. Алатырь) – с золотой свадьбой.

Наши юбиляры:
Бесчастнов Алексей Степанович, участник 

Великой Отечественной войны, г. Чебоксары.
Яковлева Тамара Семёновна, Шемуршин-

ский район.
Белоглазов Фёдор Кириллович, г. Алатырь.

С днём рождения:
Горбунова Ольга Фоминична, секретарь Би-

шевского ПО, Николаева Ольга Николаевна, Ур-
марский район.

Душина Галина Викторовна, Купцов Влади-
мир Семенович, Куприянов Александр Алек-
сандрович, Горбачев Юрий Петрович, Золота-
рев Владимир Романович, г. Алатырь.

Кондрашкин Виктор Иванович, г. Шумерля.

Красночетайский райком КПРФ глубоко скор-
бит в связи со смертью коммуниста

Чеблукова Владимира Михайловича
и выражает искренние соболезнования родным 
и близким покойного.

ПРИёМ ВЕДУТ ЮРИСТЫ
Уважаемые товарищи!
Чебоксарский горком КПРФ извещает, 

что в здании Чувашского рескома КПРФ (г. 
Чебоксары, пр. Мира, 82 А, 2-й этаж) работа-
ет бесплатная юридическая консультация.

Юристы ведут приём по понедельникам 
и средам с 10 до 18 часов.

ТЕХНИКУМУ – КОПИЯ ЗНАМЕНИ ПОБЕДЫ
В Шумерле прошло мероприятие, посвя-

щенное 75-летию окончания строительства  
знаменитого Сурского оборонительного ру-
бежа.

В Шумерлинском политехническом техникуме 
собралось много учащихся и местных жителей. 
С докладом выступил представитель городского 
комитета КПРФ В.И. Кондрашкин. Техникуму на 
вечное хранение была вручена копия Знамени 
Победы. Участнику строительства Сурского рубе-
жа, приглашённому поделиться воспоминаниями, 
вручили медаль «Дети войны».  

Шумерлинский горком КПРФ.

3 марта 2017 года в РДК города Цивиль-
ска состоится встреча населения с депутатом 
Государственной Думы Федерального Собра-
ния Российской Федерации ШУРЧАНОВЫМ 
Валентином Сергеевичем. 

Начало в 11 часов. 
*   *   *

Порецкий райком КПРФ поздравляет по-
речан с Днём Советской Армии и Военно-
Морского Флота и приглашает желающих 
принять участие в пикетировании, которое 
пройдёт 23 февраля 2017 года на улице Коо-
перативная села Порецкое.

*   *   *
22 февраля 2017 года в городе Козловка 

на Базарной площади с 10 до 11 часов со-
стоится пикет в честь Дня Советской Армии и 
Военно-Морского Флота.

Козловский райком КПРФ.

ГРАФИК ПРИЁМА ГРАЖДАН 
В ФЕВРАЛЕ

в помещении Чувашского рескома КПРФ 
(г. Чебоксары, пр. Мира, д. 82 А), предвари-
тельная запись по тел. 28-99-99.

15 февраля 2017 года с 16 до 18 часов при-
ём граждан проводит депутат Государственного 
Совета Чувашской Республики ДАНИЛОВ Гри-
горий Владиславович.

16 февраля 2017 года с 15 до 18 часов - де-
путат Чебоксарского городского Собрания депу-
татов ШУРЧАНОВ Алексей Валентинович.

22 февраля 2017 года с 13 до 15 часов - де-
путат Государственного Совета Чувашской Ре-
спублики АНДРЕЕВ Александр Михайлович.

27 февраля 2017 года с 11 до 15 часов - де-
путат Государственной Думы РФ ШУРЧАНОВ 
Валентин Сергеевич.

28 февраля 2017 года в помещении Шу-
мерлинского горкома КПРФ (г. Шумерля, ул. 
Жукова, д. 14) с 11 до 13 часов, предваритель-
ная запись по тел. 8 905 341 19 01, приём граж-
дан проводит депутат Государственной Думы 
РФ ШУРЧАНОВ Валентин Сергеевич.

ПОЗДРАВИЛИ КОММУНИСТКУ 
СО 100-ЛЕТИЕМ!

8 февраля свой столетний юбилей отметила жи-
тельница Чебоксар Васильева Мария Васильевна.

Родилась Мария Васильевна в деревне Малые Яныши 
тогда Ишлейского района. Окончила школу, работала аку-
шеркой, заведующей складом и фермой колхоза «Ударник». 
Оттуда ушла в 1942 году на фронт. Прошла санинструктором 
Западный, Белорусский, 1-й Украинский фронты. После ра-
нения в 1944-м вернулась в родной колхоз. Закончила свою 
трудовую деятельность медицинской сестрой в городе Чебок-
сары. Мария Васильева награждена орденом Красной Звез-
ды и четырьмя медалями. До сих пор она является активным 
членом Коммунистической партии Российской Федерации, 
сохраняет бодрость духа, читает, занимается садоводством.

Поздравить юбиляра приехали первый секретарь Чебок-
сарского горкома КПРФ Андрей Игнатьев и председатель 
Чебоксарского городского Союза советских офицеров Юрий 
Бусов. Вместе с подарками они вручили Марии Васильевне 
правительственную телеграмму с поздравлениями от депу-
тата Государственной Думы Российской Федерации Вален-
тина ШУРЧАНОВА.

А. Волков.

Через пару недель после открытия 
в Чебоксарах на базе Дворца детского и 
юношеского творчества детского тех-
нопарка «Кванториум» там побывал 
депутат Государственного Совета Чу-
вашской Республики от фракции КПРФ 
Григорий Данилов. Мы поинтересова-
лись у него, насколько это нужно и по-
лезно подрастающему поколению? 

– Открытие в столице Чувашии «Кванто-
риума» - это отличное событие для детей и 
их родителей. Порадовала меня техническая 
оснащенность и дружелюбный персонал. 
Ребята получили возможность развивать 
свои способности и навыки в нескольких об-
ластях знаний. 

Важно, чтобы открытие подобных, раз-
виващих детей, кружков и секций стало тен-
денцией. Чтобы Чебоксары стали первой 
ласточкой в Чувашии в теме возрождения 
внимания власти к подрастающему поколе-
нию. 

В советское время в каждом районе го-
рода и республики были такие вот «кванто-
риумы», которые назывались дворцами и 

домами пионеров. Любой ребенок мог найти 
себе занятие по душе и получить навыки, ко-
торые так будут ему необходимы во взрос-
лой жизни. 

Для того, чтобы понять, как можно помочь 
чебоксарскому «Кванториуму» быстрее раз-
виться и стать местом притяжения детей, 
я предложил депутатам Комитета по соци-
альной политике и национальным вопросам 
Госсовета в ближайшее время посетить эту 
площадку. 

Справка. Детский технопарк «Кванто-
риум» - новый российский формат допол-
нительного образования детей в сфере ин-
женерных наук, основанный на проектной 
командной деятельности. Это пространство 
интеллектуальной смелости, среда для 
формирования изобретательного, критиче-
ского и продуктового мышления детей. На 
площадках «Кванториума» со школьной ска-
мьи будут готовить новое поколение учёных 
и инженеров. Проект реализуется в рамках 
инициативы Агентства стратегических ини-
циатив «Новая модель системы дополни-
тельного образования детей».

«КВАНТОРИУМ» – ШАГ В БУДУЩЕЕ

12 февраля в конференц-зале Чувашского рескома КПРФ состоялась 54-я 
отчётная конференция Чебоксарского районного отделения КПРФ.

ФОТОВЗГЛЯД

11 февраля 2017 года на 93 
году ушёл из жизни участник 
Великой Отечественной войны, 
Почётный гражданин города 
Алатырь, Заслуженный учитель 
Чувашской АССР и РСФСР 

Перепёлкин
Александр Андреевич.
Коммунисты г. Алатырь и 

Алатырского района глубоко 
скорбят и выражают соболез-
нования  родным и близким по-
койного.


